Frauentänze

Die lebendige Göttin tanzen

Tanzseminar mit Laura Shannon in Bad Herrenalb, Deutschland 2.-4. Dezember 2022



Traditionelle Frauentänze aus Armenien, Griechenland & dem Balkan laden unser Inneres Feuer ein Sie sind Energiequelle unserer Leidenschaft, Kreativität, Heilung und Freude.

Traditionelle Frauentänze kanalisieren Lebenskraft für unser eigenes körperliches, mentales, emotionales, und spirituelles Wohlbefinden und für Heilung und Ganzheit in unserer Welt. Die Muster und Bewegungen der traditionellen Tänze sind eine Quelle der heilenden Energie – das innere Feuer, eine Fundgrube der Göttinnen-Weisheit, die uns heute noch inspirieren kann. Die lebendige Göttin aus vorchristlichen Zeiten ist sowohl in uralten Tanzmustern als auch in der Person Maria erkennbar, dem christlichen Antlitz des uralten Göttlich-Weiblichen. Wir tanzen im Advent, um unsere Verbindung mit dieser inneren weiblichen Stärke zu nähren und uns auf die symbolische Geburt des Lichts der Weisheit und des Jahres vorzubereiten. In diesem Seminar wird Laura traditionelle griechische, armenische, Balkan- und Roma-Frauentänze aus ihrer neuen Sammlung "Women's Ritual Dances 2022" vorstellen. Offen für alle Frauen mit Tanzerfahrung. Bitte Tanzrock, Tanzschuhe & Hüfttuch mitbringen.

Kursort: Evangelisches Akademie, 76332 Bad Herrenalb, Deutschland

Kursbeginn: Fr. 2. Dezember um 18.00 (Abendessen)

Kursende: So. 4. Dezember um 12.30 (Mittagessen)

Teilnahmegebühr: 170,-€ (150,-€ mit Ermäßigung für Athena-Vereinsmitglieder) + Ü/VP Übernachtung mit Vollpension: pro Person im EZ € 148,- / im DZ 120,- für das Wochenende Buchung: Beate Frey, <u>info@reisen-und-tanz.de</u> +49 0173 6380795 <u>www.reisen-und-tanz.de</u>

Laura Shannon ist weltweit bekannt für ihre Pionierarbeit und Forschung in traditionellen Frauentänzen als Werkzeuge für Einsicht und Heilung. Indem sie Folktanz, Kreistanz und Tanztherapie zusammenbringt, betont Laura in ihren Kursen eine uralte Weltsicht der Gemeinschaft



und Verehrung der Erde wiederzuerwecken, und die in den Tänzen verborgene Weisheit der Ahninnen wiederzuentdecken. Mit über 35 Jahren Erfahrung gilt Laura als eine der 'Grossmütter' der Kreistanzbewegung. Laura hat zahlreiche Artikel über Kreistanz geschrieben und bietet Seminare und Ausbildungen in über zwanzig Ländern an. Sie lebt mit ihrem Mann in Griechenland und in Findhorn, Schottland. www.laurashannon.net